

27.04.2006

Bericht 1. Quartal 2006

KRONES mit Jahresauftakt nach Maß

Zweistellige Zuwächse im 1. Quartal

Das Stimmungshoch der Wirtschaft zu Jahresbeginn und die anhaltend starke Konjunktur, die zunehmend auch das Inland erfasst, lässt sich für die KRONES AG, Neutraubling, in sehr guten Geschäftszahlen für die Monate von Januar bis März ablesen. Der Weltmarktführer im Bereich Getränkeabfüll- und Verpackungsanlagen knüpft damit an die guten Ergebnisse des vergangenen Jahres an.

Gegenüber dem vergleichbaren Zeitraum des Vorjahres wartete KRONES mit zweistelligen Zuwachsraten beim Auftragseingang (um 10,6% auf 488,5 Mio. Euro) und beim Umsatz (um 11,6% auf 451,6 Mio. Euro) auf – und beinahe auch beim Ergebnis nach Steuern, das um 9,8% auf 19,1 Mio. Euro gestiegen ist.

In den aktuellen Geschäftszahlen, der weiterhin stabilen Wirtschaftslage und der anhaltenden Nachfrage nach kompletten Abfüllanlagen und Verpackungsmaschinen – der Auftragsbestand von 727,5 Mio. Euro liegt um 6,0% höher als im Vorjahr – sieht KRONES günstige Voraussetzungen, den Wachstumskurs der zurückliegenden Jahre erfolgreich fortzusetzen.

Der Konzern mit seinen weltweit 9.012 Mitarbeitern (Stand 31. März) plant Produktivitätssteigerungen in allen Unternehmensbereichen. Dafür hat KRONES in den ersten drei Monaten bereits 17,2 Mio. Euro vorwiegend in seine deutschen Standorte investiert. Insgesamt sind für 2006 Investitionen von mehr als 70,0 Mio. Euro vorgesehen.

Für 2006 strebt KRONES neben einem Umsatzwachstum zwischen fünf und zehn Prozent vor allem eine nachhaltige Ertragssteigerung an. Dazu wird außer einem kontinuierlichen Verbesserungsprozess im Unternehmen auch die Kostenreduktion durch das Arbeitszeitmodell beitragen.

Diese Presseinformation zum Download finden Sie auch im Internet unter <http://www.krones.com>.